

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement : Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. — Etranger, 7 francs.

VOL. XXXII

OCTOBRE 1933

No 10

SOMMAIRE:—Arrivée de Monseigneur Yelle — *Nouvelles religieuses*: Ruthènes orthodoxes; Pèlerinage à Rome; Catholicisme aux Indes; Sainte Trinité de Trèves; Marie-Ange Veillot; Ecoles catholiques aux Etats-Unis — *Chronique diocésaine* — *Calendrier du mois* — *Archives de l'Evêché*: Lettres de Mgr Taché — *Nécrologie*.

ARRIVEE DE MONSEIGNEUR YELLE A ST-BONIFACE

Saint-Boniface a fait à son nouveau pasteur spirituel une réception digne de la haute personnalité ecclésiastique que Rome lui a envoyée et digne des traditions glorieuses de notre petite ville. Monseigneur Yelle est arrivé en gare du Pacifique Canadien, mercredi matin, le 18 octobre. Son Excellence était accompagnée de M. l'abbé Toupin, curé de Cartierville, de M. l'abbé David, du diocèse de Valleyfield, curé de Ste-Agnès, et de son jeune frère, professeur au Séminaire de Montréal. Monseigneur le Coadjuteur voyageait en wagon privé.

A son arrivée à Winnipeg, Monseigneur Yelle était salué à la gare par Monseigneur Béliveau et le personnel de l'Archevêché avec un grand nombre de prêtres et religieux des deux diocèses. Le Juge en chef de la Province, l'Honorable Juge Prendergast, l'Honorable M. Préfontaine, ministre au Provincial, les Juges Bernier et Roy, M. le Sénateur Bénard, M. le Maire Dowse et les échevins de la ville, les chefs de nos principales associations nationales, un grand nombre de personnalités laïques étaient également présents pour souhaiter la bienvenue à Son Excellence. Un soleil radieux saluait son arrivée et ajoutait à la joie qui se lisait sur toutes les figures.

Après l'arrivée de Monseigneur, un cortège imposant se formait et l'accompagnait jusqu'à Saint-Boniface. Le chef de police de Winnipeg, M. Newton, ouvrait la marche. Le chef de Police de Saint-Boniface, M. Beaudry, venait ensuite, précédant immédiatement l'automobile dans laquelle Son Excellence avait pris place, auprès de Monseigneur Béliveau. M. Arband Pambrun, Président de la Saint-Jean-Baptiste, agissait comme président du comité de